



6 Pièces

134 m<sup>2</sup>

Réf. W-02X40P

535 500 €

Puget-sur-Argens

Maison à vendre (83480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel prisé de Puget-sur-Argens, cette maison de style provençal d'une superficie de 134 m<sup>2</sup>, nichée sur un terrain de 530 m<sup>2</sup>, offre un cadre de vie paisible et intimiste. Parfaitement agencée, elle est idéale pour ceux qui recherchent à la fois confort, convivialité et proximité des commodités. Dès l'entrée, vous serez séduits par un vaste séjour lumineux, doté d'une cheminée, créant une ambiance chaleureuse, et d'une grande baie vitrée ouvrant sur une terrasse ensoleillée. La cuisine, au style provençal, est à la fois fonctionnelle et conviviale, avec un coin ...

Located in a sought-after residential area of Puget-sur-Argens, this charming Provençal-style house offers 134 m<sup>2</sup> of living space on a 530 m<sup>2</sup> plot, providing a peaceful and private setting. Perfectly designed, it is ideal for those seeking comfort, conviviality, and proximity to amenities. From the moment you enter, you will be captivated by the spacious and bright living room, featuring a fireplace that creates a warm atmosphere, along with large glass doors opening onto a sunny terrace. The Provençal-style kitchen is both functional and inviting, with a dining area and direct access to the ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

